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Protokoll der 61. ordentlichen Mitgliederversammlung der  
Fachvereinigung Handball  

im Betriebssportverband Berlin-Brandenburg e.V. 
am Freitag, dem 04.03.2016 

 

           
Berlin, 16.03. 2016 

Beginn: 19.15 Uhr 
 
Teilnehmer: s. Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung/Eröffnung 

2. Feststellung der Stimmberechtigten 

3. Annahme der Tagesordnungspunkte 

3a) Ehrungen 

4. Protokolle 

5. Berichte: 

a. des 1. Vorsitzenden 

b. des Schatzmeisters 

c. des Spielausschusses 

d. des Rechtsausschusses 

e. des Meldeausschusses 

f. des Schiedsgerichtes 

g. des Schiedsrichterausschusses 

h. der Kassenprüfer 

i. des Organisators 32. Euro-Turnier am 02.04.2016 

6.  Aussprache 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Anträge 

9. Wahl einer Wahlkommission 

 

 

http://www.fvh-berlin.de/
mailto:michael.behnert@vodafone.de
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10. Neuwahlen 

10.0 Vorstand 

10.0.1. 1. Vorsitzender 

10.0.2. 2. Vorsitzender 

10.0.3. Schatzmeister 

10.0.4. Pressewart 

10.0.5. Schriftführerin 

 

10.1. Spielausschuss 

10.2. Rechtsausschuss 

10.3. Meldeausschuss 

10.4. Schiedsgericht 

10.5. Schiedsrichterausschuss 

10.6. Kassenprüfer 

11. Etatplan 2016 

12. Stammtisch 2016 

13. Termine/Verschiedenes 

  

 
Zu TOP 1.: Begrüßung/Eröffnung 
 
M. Behnert, 1. Vorsitzender, begrüßte alle anwesenden Mitglieder der FVH, insbesondere  
 
  Wolfgang Müller – Präsident BSVB 
 
auf das Herzlichste und erklärte die 61. Mitgliederwahlversammlung für eröffnet. 
 
Zu TOP 2.: Feststellung der Stimmberechtigten 
 
Feststellung der Stimmberechtigten durch die Anwesenden. Von 18 Mitgliedern waren 17 
stimmberechtigte Mitglieder der FVH e. V. anwesend. Damit ist die Mitgliederversammlung - 
entsprechend der Satzung – mit 17 Stimmen stimmberechtigt und beschlussfähig. 
 
Zu TOP 3.: Annahme der Tagesordnung 
 

- Der Antrag vom 1. Vorsitzenden, Michael Behnert, auf Änderung der Tagesordnung 
wurde von den Anwesenden – einstimmig – angenommen.  

- Somit wird der TOP 10. „Anträge„ nun vorgezogen und TOP 8; alle folgenden Tages-
ordnungspunkte verschieben sich dadurch automatisch. 

 
- Durch die Anwesenden wurde die geänderte Tagesordnung – einstimmig – ange-

nommen.  
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Zu TOP 3a.: Ehrungen 
 
Anschließend nahm der 1. Vorsitzende, M. Behnert, gemeinsam mit dem Präsidenten des 
BSVB, Wolfgang Müller zwei Ehrungen vor. An die beiden nachfolgend genannten Sport-
freunde wurde als Dank und Anerkennung und in Würdigung der besonderen Verdienste um 
die Förderung des Sportes und unermüdlichen Einsatzes für die Fachvereinigung Handball 
Berlin e.V. die Ehrennadel des BSVB Berlin verliehen: 
 
Goldene Ehrennadel des BSVB: 
 
Rosie Beich - Schriftführerin FVH, die sich sehr herzlich für diese Ehrung-  bei Wolfgang Mül-
ler und Mikel Behnert bedankte.   
 
Bronzene Ehrennadel des BSVB: 
 
Stephan Thomas – BSG Berliner Feuerwehr  
          (er war leider nicht anwesend bzw. entschuldigt)  
 
- Anschließend übergab der 1. Vorsitzende, M. Behnert das Wort an Wolfgang Müller, 

Präsident des BSVB. Wolfgang Müller bedankte sich für die Einladung und überbrachte 
Grußworte des BSVB an alle Mitglieder der FVH! Zurzeit gibt es 20.000 Mitglieder im 
BSVB, aus den verschiedenen Fachvereinigungen. 

- Sein besonderer Dank galt daher nochmals allen Sportfreunden für ihre ehrenamtliche 
Tätigkeit im Handballsport der FVH, insbesondere jedoch dem 1. Vorsitzenden der FVH, 
Michael Behnert.  

- Zum Schluss seiner Worte wünschte Wolfgang Müller der 
      FVH-Mitgliederwahlversammlung einen guten Verlauf. 

-  
- Michael Behnert bedankte sich sehr herzlich für die Grußworte und wünschte der FVH 

weiterhin eine gute Zusammenarbeit und viel Erfolg. 
 
Anschließend gab er das Wort an Manfred Hintze – als Versammlungsleiter - 
weiter. 
 
Zu TOP 4.: Protokollkontrolle 
 
Das Protokoll der 60. Mitgliederversammlung vom 06.03.2015 wurde einstimmig angenom-
men und bestätigt. 
 
Zu TOP 5.: Berichte 
 
5a) Bericht des 1. Vorsitzenden 
 
- In seinem Bericht gab Michael Behnert einen Überblick seiner ehrenamtlichen Tätigkeit 

als 1. Vorsitzender in der FVH im vergangenen Jahr, u.a. darüber: 
- dass der Vorstand bzw. der erweiterte Vorstand an 84 Terminen bzw. an Sitzungen des 

Vorstandes, des erweiterten Vorstandes, des Landessportbundes (LSB), des Handball-
verbandes Berlin (HVB), des Betriebssportverbandes Berlin (BSVB)und am Stammtisch 
der FVH teilnahm. Er nahm als 1. Vorsitzender auch wichtige Termine in den Ämtern 
wahr. 

 
- Des Weiteren gab er Informationen zum aktuellen Spielgeschehen. Die durchgeführten 

Spiele der laufenden Saison 2015/2016 verliefen bisher sehr sportlich und fair. 
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- Auch bei der derzeitigen Hallenproblematik und Hallenschließung, dankte er dem Vor-

stand und den Ausschüssen für ihre hervorragende Arbeit und schnelle Klärung, damit 
der Spielbetrieb aufrechterhalten bleibt und die Spiele ordnungsgemäß durchgeführt 
werden können. 

- Anschließend ging Michael Behnert auf die bisher durchgeführten alljährlichen   Eurotur-
niere in den vergangenen Jahren ein. Er dankte den beiden Koordinatoren, Reinhard 
Heimann und Kai Haase für ihr großes Engagement und die hervorragende Vorbereitung 
zur Durchführung dieser Euroturniere, die immer ein großer sportlicher Erfolg waren. 

- Daher drückte er sein Bedauern aus, dass das Euroturnier 2015, nicht stattfinden konnte. 

- Weiterhin informierte der 1. Vorsitzende über die jährlichen Weihnachtsfahrten der FVH, 

die nun in diesem Jahr bereits zum 25. Mal durchgeführt wird. Er betonte nochmals, dass 

zu dieser FVH-Weihnachtsfahrt alle BSGen sehr herzlich eingeladen sind. 

- Am Schluss seiner Ausführungen bedankte sich der 1. Vorsitzende bei allen Funktionä-
ren im Vorstand und in den Gremien für ihre geleistete, ehrenamtliche und hervorragen-
de Tätigkeit zum Wohle der FVH und damit für den Handballsport. Dank gilt auch allen 
Spielern für ihren sportlichen und kameradschaftlichen Zusammenhalt und den fairen 
Handballspielen in der bisherigen laufenden Spielsaison, obwohl der Spielbetrieb mit sie-
ben BSGen sehr gering ist. 

 
- M. Behnert bedankte sich für die Aufmerksamkeit und stellt sich als Kandidat für die 

nächste Wahlperiode als 1. Vorsitzender zur Verfügung. 
 
5b) Bericht des Schatzmeisters 
 
- Kai Haase gab detaillierte Erläuterungen zu den einzelnen Positionen des Etatplans 2015 

und zum Jahresabschluss der FVH per 31.12.2015. Positiv vermerkt wurde, dass es we-
niger Ausgaben, aber mehr Einnahmen gibt.  

- Er bedankte sich für die pünktliche Überweisung von zu bezahlenden Rechnungen bzw. 
der Bezahlung der Mitgliedsbeiträge.  

 
- Letztendlich wurde im Jahre 2015, wie auch in den Vorjahren, wirtschaftlich gearbeitet, 

was sich im äußerst ausgeglichenen Ergebnis zeigt. 

 
5c) Bericht des Spielausschusses 
 
- Norbert Germar informierte über den aktuellen Spielbetrieb.  

- Die Hinrunde der Spielsaison 2015/2016 mit 7 Mannschaften verlief bisher sehr 
sportlich und fair. 

- Er berichtete, dass die Unionhalle ab sofort nicht mehr zur Verfügung steht und an 
das LaGeSo abgegeben werden musste. Doch dank des schnellen Einsatzes durch 
Kai Haase, konnten kurzfristig noch weitere Hallen organisiert werden, sodass die 
angesetzten Spiele bzw. die Rückrunde termingerecht durchgeführt werden.  

- Sein besonderer Dank galt allen BSGen für die schnelle Mitteilung der Spielergeb-
nisse. 

 

- Norbert Germar informierte die Anwesenden darüber, dass der ausgefallene Spieltag 

vom 17.01.2016 am Sonntag, den 17.04.2016, ab 9.00 Uhr in der Charlottenburger 
Schloßstraße, nachgeholt wird. 

-      Der Pokalspieltag findet am Sonntag, 26.06.2016, in der Sporthalle Swin-
emünder Straße statt. Alle weiteren Details und Ansetzungen werden zeitnah auf 

der Homepage der FVH veröffentlicht. 
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- Norbert Germar machte den Vorschlag, Frau Beck vom Bezirksamt Charlottenburg 
zur Siegerehrung am 03.07.2016 einzuladen, da sie sehr kooperativ für die FVH tätig 
war. 

 
5d) Bericht des Rechtsausschusses 
 
- Der RA wurde im Jahr 2015/2016 1x einberufen und zwar am 24.02.2016.  
- Frank Schafferdt bedankte sich bei den Mitgliedern im Rechtsausschuss für die gute Zu-

sammenarbeit. 
 
5e) Bericht des Meldeausschusses 
 

-  Angela Loer wies darauf hin, dass sie in der nächsten Zeit keine Möglichkeiten 

mehr habe, kostenfrei zu kopieren, daher erhalten die BSGen mit Beginn der 

neuen Saison 2015/16 keine Kopie des Antrages mehr zurückgeschickt, sondern 

nur noch den Spielerpass.   

- Das Antragsformular verbleibt bei der FVH. 

- Dies wurde auf der erweiterten Vorstandssitzung vom 09.03.2015 beschlossen.    

- Ansonsten gab es keine weiteren Bemerkungen. 

 
 
5f) Bericht des Schiedsgerichts 
 
- Vom Vorsitzenden des Schiedsgerichts, Axel Paas, liegt ein kurzer schriftlicher Bericht 

vor, da er nicht an der Mitgliederversammlung teilnehmen kann.  
- Michael Behnert informierte in Vertretung von Axel Paas, dass es keine Bemerkungen 

gibt, da keine Tagungen des Schiedsgerichts durchgeführt wurden. 
- Axel Paas bedankte sich in seinem schriftlichen Bericht bei Michael Behnert und dem 

gesamten Vorstand für ihre gute Zusammenarbeit mit den BSGen und den Gremien so-
wie für die Unterstützung seitens der FVH. 

 
5g) Bericht des Schiedsrichterausschusses 
 
- Klaus Manske informierte, dass der Schiedsrichterausschuss im Jahr 2015/2016 bisher 

4x tagte.  
 

- Weiterhin sind zwei Schiedsrichter-Fortbildungslehrgänge - Ort: Restaurant-Café Po-
seidon, Berlin-Wilmersdorf geplant: 

 
- Mittwoch, 27.04.2016, 19.00 Uhr 
- Mittwoch, 18.05.2016, 19.00 Uhr 
- Dauer: ca. 1,5 bis 2 Stunden 
 
- Anmeldungen sind rechtzeitig an Klaus Manske zu senden – per E-Mail oder telefonisch, 

s. auch Homepage der FVH. 
 

- Es können auch gern interessierte Sportler daran teilnehmen, die noch keine Schieds-
richterlizenz haben. 

 
- Zu den angebotenen Anfängerlehrgängen gab es nur 2 Meldungen.  

 
- Der Anmeldeschluß für den Anfängerlehrgang ist der 31.05.2016. Meldungen bitte bis 

dahin an Klaus Manske. 
- Klaus Manske bedankte sich besonders ausdrücklich bei Carsten Wegner und Manfred 

Hintze für die hervorragende Unterstützung und die gute Zusammenarbeit. 
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5h) Bericht Kassenprüfer 
 
- Die Kassenprüfung erfolgte am 01.03.2016 und wurde ordnungs- und satzungsgemäß 

mit drei Kassenprüfern durchgeführt und die Belege geprüft.  
- Der Kassenprüfungsbericht ergab keinerlei Beanstandungen. 
 
- Ralf Grabowski bedankte sich für die Arbeit des Kassenwartes und schlug der Mitglie-

derwahlversammlung die Entlastung des Schatzmeisters vor. 
 
5i) Organisation 32. Euroturnier 2016  
 
- Kai Haase informierte die Anwesenden darüber, dass das Euroturnier 2015, aufgrund der 

Absage für die bereits zugesagte Sporthalle in Charlottenburg, Sömmeringstraße, nicht 
durchgeführt werden konnte, es gab auch kurzfristig keine Ersatzhalle. 

- Auch das diesjährige Euroturnier, das für den 02.04.2016 geplant war, kann aufgrund der 
sehr geringen Zusagen bzw. Teilnehmer, leider nicht durchgeführt werden und wird da-
her abgesagt. 

- Kai Haase gab bekannt, dass er für die zukünftige Organisation des Euroturniers nicht 
mehr zur Verfügung steht. 

 

 Zu TOP 6. Aussprache 
 

Michael Behnert informierte darüber, dass es keine weiteren Euroturniere mehr geben 
wird und bedankte sich nochmals sehr herzlich für die hervorragende Arbeit, Vorberei-
tung und Organisation dieser traditionellen Turniere in den vergangenen Jahren, bei den 
Organisatoren, Reinhard Heimann und Kai Haase.  
 
Ansonsten gab es zu allen vorgenannten Berichten des Tagesordnungspunktes 5.  rege 
Diskussionen, Informationen, u.a.: 

- zur Aufrechterhaltung bzw. weiterer Durchführung des Euroturniers 2017, 

- zum Kassenbericht bzw. Etatplan – mit kritischen Anmerkungen,  

- zum Pokalturnier am 26.06.2016 (Pokal- bzw. Urkundenverteilung); 

- zur Hallenvergabe bzw. Hallengewinnung.  

- Joachim Bracklow wies des Weiteren darauf hin, dass auf der Homepage kein Kas-
senbericht des BSVB veröffentlicht ist. 

 
Kai Haase und M. Behnert beantworteten alle dazu gestellten Fragen in sachlicher Form 
und machten detaillierte Ausführungen. 
 

Zu TOP 7.: Entlastung des Vorstandes 
 

- Ralf Grabowski leitet diesen TOP. Er bedankte sich bei den Vorstandsmitgliedern für ihre 
geleistete Arbeit und für die ausführlich vorgetragenen Berichte. 

- Ralf Grabowski schlug vor, dem gesamten Vorstand Entlastung - enBloc zu erteilen. 

- Bei 5 Stimmenenthaltungen wurde der Vorstand mit 12 Stimmen entlastet.  

 
Es folgte eine Pause von 15 Minuten – 19.10 Uhr bis 19.25 Uhr 
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Zu TOP 8.:  Anträge 
 
Der Vorstand der FVH stellt den Antrag, die Mitgliedsbeiträge zum 01. Januar 2016 wie folgt 
zu verändern: 
 

Beitragsart Beitrag p.a. alt Beitrag p.a. neu 

Mitgliederbeitrag für aktive 
Mitglieder pro Mitglied 

35,00 € 40,00 € 

Mitgliederbeitrag für passive 
Mitglieder pro Mitglied 

23,00 € 28,00 € 

 
Begründung: 
 
Wie seit Jahren ist es der FVH gelungen, die Mitgliedsbeiträge bei leider unverändert sin-
kenden Mitglieder- und BSG-Zahlen stabil zu halten. Seit Jahren wird und wurde der Etat-
plan regelmäßig nach unten korrigiert und das Ausgabevolumen dem Einnahmevolumen 
angepasst. 
Aktuell ergibt sich die Situation, dass aufgrund von weiter anhaltendem signifikanten Mitglie-
derschwund und allgemeinen Preisteuerungen die Kostenreduzierungsgrenze, ohne das 
Leistungsvolumen der FVH zu verringern, erreicht ist.  
Um weiterhin die bisherigen Leistungen zur Verfügung stellen zu können, ist es nunmehr 
notwendig, die Beiträge wie oben angeführt zu erhöhen. Im Einzelnen bedeutet dies eine 
Erhöhung von 0,42 € im Monat oder 5,00 € pro Jahr und aktiven Mitglied. Der neue Beitrag 
beläuft sich dann bei Aktiven auf 3,33 € im Monat, bzw. 40,00 € pro Jahr und stellt unseres 
Erachtens noch immer einen vertretbaren und geringen Aufwand pro einzelnes Mitglied im 
Verhältnis zur angebotenen Leistung (Punktspielbetriebe, Pokalspielbetriebe, Möglichkeit 
zur Teilnahme an auswärtigen Turnieren oder Fahrten...) dar. 
 

Zu diesem Antrag gab es eine heftig geführte Diskussion und diverse Wortmeldungen, von 
Anwesenden, die dem Antrag eher ablehnend gegenüberstanden. 
 
Kai Haase und M. Behnert beantworteten die gestellten Fragen und gaben ihre Stellung-
nahme ab und begründeten nochmals ausführlich in sachlicher Form den Antrag zur Bei-
tragserhöhung. 
 
- Der Antrag auf Beitragserhöhung ab 01.01.2016 wurde mit 12 Ja-Stimmen, 3 Gegen-

stimmen und 2 Stimmenthaltungen angenommen. 

 
- Es folgte eine Pause von 15 Minuten – 20.35 Uhr bis 20.50 Uhr 

 
Zu TOP 9.:  Wahl einer Wahlkommission zur Durchführung  
   der bevorstehenden Wahlen 
 

Michael Behnert schlug für die Wahlkommission vor: 

- Frank Schafferdt – Vorsitzender Wahlkommission 
- Ralf Grabowski 
- Wilfried Mietke 

 

enBloc-Wahl:      
Abstimmung:     16 Ja-Stimmen 

  1 Nein-Stimmen 
  0 Enthaltung 
17 
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TOP 10.0:  Neuwahlen – Vorstand 

 
10.0.1.:  1. Vorsitzender: Michael Behnert – BSG SV Senat 
 
Abstimmung     16 Ja-Stimmen 

  0 Nein-Stimmen 
  1 Enthaltung 
17 
 

10.0.2.:  2. Vorsitzender: Manfred Hintze; BSG SV Senat   

Abstimmung:     16 Ja-Stimmen 

  0 Nein-Stimmen 
  1 Enthaltung 
15 

 
10.0.3.:  Schatzmeister: Kai Haase - Einzelmitglied 
 
Abstimmung:     16 Ja-Stimmen 

  0 Nein-Stimmen 
  1 Enthaltung 
17 

 
10.0.4.:   Pressewart: Frank Beich; Einzelmitglied 
 
Abstimmung:     16 Ja-Stimmen 

  0 Nein-Stimmen 
  1 Enthaltung 
17 

 
10.0.5:                    Schriftführerin: Rosemarie Beich, Einzelmitglied  
 
Abstimmung:     16 Ja-Stimmen 

  0 Nein-Stimmen 
  1 Enthaltung 
17 

 
 
TOP 10.1 - Spielausschuss 

 
Wilfried Mietke – BSG SV Senat    
Norbert Germar – BSG Bayer Berlin 
N.N. 
 
enBloc-Wahl:      
Abstimmung:     15 Ja-Stimmen 

  0 Nein-Stimmen 
 2 Enthaltungen 
17 
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Top 10.2. -  Rechtsausschuss 

 
Frank Schafferdt, BSG FA Reinickendorf 
Carsten Wegner, BSG SV Senat   (Einverständnis liegt schriftlich vor) 
Reinhard Heimann; BSG ELTEC                        (Einverständnis liegt schriftlich vor) 
 
Stephan Thomas, BSG Berliner Feuerwehr             (Einverständnis liegt schriftlich vor) 
  
Frank Kohlmeyer, SG Berliner Bank 
 
enBloc-Wahl 
Abstimmung:     16 Ja-Stimmen 

  0 Nein-Stimmen 
  1 Enthaltung 
17 

 
 
Top 10.3. - Meldeausschuss 

 
Angela Loer; Einzelmitglied 
Kai Haase, Einzelmitglied 
 
 
enBloc-Wahl  
Abstimmung:     15 Ja-Stimmen 

  1 Nein-Stimme 
  1 Enthaltung 
17 
 

Top 10.4. - Schiedsgericht 
 
Axel Paas; BSG Berliner Feuerwehr  (Einverständnis liegt schriftlich vor) 
Carsten Hoeth – SG Berliner Bank 
Manfred Hintze, BSG SV Senat 
Wilfried Mietke, BSG SV Senat 
Klaus Manske, BSG Berliner Feuerwehr 
Winfried Meyer, BSG DeTeWe 
 

enBloc-Wahl  

Abstimmung:     17 Ja-Stimmen 
  0 Nein-Stimmen 
  0 Enthaltungen 
17 

 
TOP 10.5. - Schiedsrichterausschuss 

 
Klaus Manske; BSG Berliner Feuerwehr 
Manfred Hintze; BSG SV Senat 
Carsten Wegner; BSG SV Senat  (Einverständnis liegt schriftlich vor) 
 
enBloc-Wahl  
Abstimmung:     17 Ja-Stimmen 

  0 Nein-Stimmen 
  0 Enthaltung 
17 
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Top 10.6. - Kassenprüfer 

 
Ralf Grabowski; BSG SV Senat 
 
Abstimmung:     16 Ja-Stimmen 

   1 Nein-Stimme 
  0 Enthaltungen 
17 

   
Joachim Hermann; BSG ELTEC  (Einverständnis liegt schriftlich vor) 
 
Abstimmung:     11 Ja-Stimmen 

  0 Nein-Stimme 
  6 Enthaltungen 
17 

 
Hans-Joachim Bracklow, BSG DeTeWe 
 
Abstimmung:     10 Ja-Stimmen 

  3 Nein-Stimmen 
  4 Enthaltungen 
17 

 
 
 
Zu TOP 11.: Etatplan 2016 

- Der Etatplan 2016 liegt allen Anwesenden vor. Er ist mit € 7.250,00 € festgesetzt. 

- Kai Haase gab eine kurze Erläuterung zum Etatplan 2016. 

- Positiv vermerkt wurde, dass der Etatplan 2016 stabil bleibt und es nur marginale Verän-
derungen zum Vorjahr gibt.  

- Der Etatplan 2016 wurde - einstimmig - angenommen. 
 
 
Zu TOP 12: Stammtisch 2016  
 

- Der Stammtisch findet am Freitag, 11.11.2016, um 19.00 Uhr, im Restaurant-Café Po-
seidon in Berlin-Wilmersdorf, statt.   

- Michael Behnert machte nochmals auf die Bedeutung des Stammtisches aufmerksam 
und appellierte an alle BSGen, den Stammtisch auch 2016 wahrzunehmen, da er ein 
wichtiges Forum für die FVH ist, um über alle Probleme in den BSGen in „lockerer“ At-
mosphäre zu sprechen.  

- Er gab den Hinweis, dass nicht nur die Vorsitzenden der BSGen, sondern auch alle an-
deren Mitglieder der BSGen, am Stammtisch teilnehmen können. 

 
 
Zu TOP 13: Termine/Sonstiges 
 

- Michael Behnert bedankte sich für das Vertrauen zur Wiederwahl und wünschte dem neu 
gewählten Vorstand und den gewählten Gremien alles Gute. 
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- Anschließend bedankte sich Manfred Hintze bei Michael Behnert mit einem Blumen-
strauß zu seiner Wiederwahl als 1. Vorsitzenden der FVH mit herzlichen Worten und 
dankte ihm im Namen des Vorstandes für seine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit.  

- Einen Vorschlag gab es bezüglich des Kassenberichtes; zukünftig sollten detaillierte Fra-
gen zum Kassenbericht rechtzeitig an den Schatzmeister gestellt werden.   

 
 
Termine: 
 

- Pokalturnier am Sonntag, 26.06.2016 (Details von Norbert Germar) 

 
- Saisonabschlussfeier 2015/2016 mit Siegerehrung (sep. Einladung) 
      am Sonntag, 03.07.2016, ab 11.00 Uhr 
 
- Stammtisch, am Freitag, 11.11.2016, 19.00 Uhr (sep. Einladung) 

- 25. FVH-Weihnachtsfahrt vom Samstag, 03.12. bis Sonntag, 04.12.2016 

 

Alle Termine sind bzw. werden zeitnah auf der Homepage veröffentlicht. 

 

Michael Behnert bedankte sich nochmals bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen und 
wünschte der Fachvereinigung Handball Berlin eine weiterhin gute und erfolgreiche Zusam-
menarbeit und weiterhin sportliche und faire Spiele für die verbleibende Spielsaison sowie 
persönlich alles Gute und beste Gesundheit. 
 

 

Die 61. Mitgliederversammlung endet um 21.45 Uhr 

 

 

 

Für das Protokoll: 

gez. Michael Behnert      gez. Rosemarie Beich 

………………………………………  …………………………………… 
Michael Behnert     Rosemarie Beich 
1. Vorsitzender      Protokollführerin/Schriftführerin 
 

 
 
 
 
Verteiler: 
Vorstand/erw. Vorstand 
BSG-Vorsitzende 

 
Anlage:  
Anwesenheitsliste (M. Behnert) 
 


